



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach

17.01.2023

Restarbeiten im Straßenbau und an der Lärmschutzwand bis voraussichtlich Mitte Februar 2023 mit kurzzeitigen und abschnittsweisen halbseitigen Sperrungen



Regierungspräsidium Karlsruhe

Das Regierungspräsidium Karlsruhe stellt den Lückenschluss der neuen B 3 zwischen Sinzheim und Baden-Baden/Steinbach in Parallellage zu der Schnellbahnstrecke der Deutschen Bahn AG (DB) in vier Bauabschnitten her. Im letzten Jahr erfolgten hierzu Ausbaurbeiten an zwei Unterabschnitten im Straßenbau sowie der Ersatzneubau der Lärmschutzwand zwischen den Gleisen der DB und der L 80 ([Pressemitteilung 22. Dezember 2022](#)). Aufgrund von Lieferschwierigkeiten bei den Aluminiemelementen der Lärmschutzwand und witterungsbedingten Verzögerungen bei den Tiefbauarbeiten konnten die Arbeiten in beiden Gewerken nicht wie geplant vor Weihnachten 2022 vollständig abgeschlossen werden. Zur Fertigstellung des Bauabschnitts sind noch Restarbeiten, wie beispielsweise das Profilieren des Entwässerungsgrabens, das Andecken von Oberboden oder die Herstellung der Schutzplanken entlang der L 80 erforderlich.

Mit den Restarbeiten im Seitenbereich neben der Straße wurde bereits letzte Woche begonnen. Abhängig von der Witterung können alle noch ausstehenden Restarbeiten voraussichtlich bis Mitte Februar 2023 abgeschlossen werden. Bis dahin kann es zu kurzzeitigen und abschnittsweisen halbseitigen Sperrungen kommen. Während der Arbeiten werden alle Fahrbeziehungen aufrechterhalten.

Voraussichtlich im Frühsommer dieses Jahres wird der verbliebene vierte Abschnitt der L 80 zwischen der Firma Gille Holzbau und der Einmündung Breite Weg (Teilbaumaßnahme sieben und acht) ebenfalls in zwei Bauphasen ausgebaut werden. Derzeit befinden sich die zwei Abschnitte in der Planung.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe wird über die anstehenden Baumaßnahmen gesondert informieren und bittet die Verkehrsteilnehmenden bis dahin für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Hintergrundinformationen zum Lückenschluss der B 3

Das Regierungspräsidium Karlsruhe stellt den Lückenschluss der B 3 in vier Bauabschnitten her. Ende 2021 wurde mit dem vierten Bauabschnitt begonnen, der aus mehreren Teilbaumaßnahmen, beziehungsweise Unterbauabschnitten besteht und aus verkehrstechnischen und lärmschutzrechtlichen Gründen nun zeitlich vor dem dritten Bauabschnitt fertiggestellt wurde. Der erste Bauabschnitt im Industriegebiet Baden-Baden/ Steinbach wurde bereits im Jahr 2012 abgeschlossen. Der zweite Bauabschnitt in Richtung Norden bis zur K 3738 konnte Anfang 2018 für den Verkehr freigegeben werden.

Weitere Informationen zum Projekt

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (16.12.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (30.10.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (13.08.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (06.08.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (25.06.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (27.03.2024)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (01.09.2023)
- [B 3 neu: Lückenschluss zwischen Sinzheim und Steinbach](#) (10.02.2023)